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Membres présents :  

Gilbert ANDRAUD, Denis BARROERO, Mario BELLINI, William DIETRICH, François MASIA, Jean-Claude 

SURIAN  

 

 

1) Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d’Administration :  

 

Le dernier compte-rendu n° PV2022-01 du lundi 16 décembre 2024, après corrections n’ayant fait l’objet 

d’aucunes remarques particulières des membres de l’association, est approuvé à l’unanimité des membres 

présents au CA.  

 

2) Situation Financière  

 Compte Courant : 8 368,03 €  Numéraire : 417,27 €  Solde bancaire : 8 785,30 € 

 Pas de remarques particulières sur cette situation financière. 

3) Effectif 2025 :  

 Au 16/01/2025, 31 renouvellements ont été enregistrés plus 11 nouvelles inscriptions dont 9 jeunes de 

l’école et 2 adultes : Patrick GILSON et Sophie VALLI, la maman du jeune Eyden. 

 La répartition de l’effectif  licencié se décompose en 24 hommes, 8 femmes et 10 jeunes dont 3 filles et 7 

garçons. 

 Nous attendons le renouvellement de Caroline PIAT (Licence offerte à la suite du le challenge de 

bénévoles du club ainsi que celle d’Hugo son fils de 6ans à l’EFV. 

 

4) Commission Communication: 

 La communication pour les prochaines activités 2025 se fera principalement par diffusion à travers les 

différents réseaux sociaux de communication (site internet, Facebook, Instagram…).   

 La pose des affiches papier dans les commerces ne fonctionne pas. 

 Des banderoles idoines seront posées aux quatre coins de la ville pour informer les gens quelques jours 

avant la manifestation. 

 François s’est rapproché de la direction de la communication de la ville pour diffuser le flyer du Rallye 

Raid Jeunes du 1er février. 

 

5) Secrétariat : 

 Rallye Raid Jeunes du samedi 1er février 2025:  
Les bénévoles qui souhaitent nous donner un coup de pouce pour la préparation du Rallye Raid, rendez-

vous 8h00 sur le parking du l’Usine (Rassuen) vendredi 31 janvier 2025. 

Pour le rallye Raid du samedi, rendez-vous 7h30 à 7h45 au même endroit. 

Merci d’avance pour tous les volontaires. 

 

 Résumé de la réunion sur l’avancement des Travaux du CEC : (extrait du C/R rédigé par le CEC) 

Les travaux de la nouvelle médiathèque sont arrêtés depuis quelques temps. Il devrait redémarrer courant 

avril 2025 pour une fin annoncée fin novembre 2025. 

 

1) Fermeture du restaurant La Terrasse 

Premier changement notable avec la fermeture du restaurant La Terrasse au 1erjanvier 2025. La ville 

d’Istres avait repris l’activité du restaurant-cafeteria la Terrasse depuis le 1er janvier 2023, souhaitant la 

continuité de cette activité et constatant la carence de l’offre privée. Cette activité s’inscrit pleinement dans la 

perspective de délocalisation du Collège Alain Savary et la reconversion du CEC en village culturel et Tiers 
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Lieux apprenant. Le départ du Collège Alain Savary, s’il est toujours en perspective, est assorti de délais de mise 

en œuvre qui vont nécessiter plusieurs années et cette activité de restauration entrant de plain-pied dans le champ 

concurrentiel, la commune ne peut donc pas continuer à porter plus longtemps ce restaurant. 

 

2) Relais Petite Enfance 

Le Relais Petite Enfance "Peter Pan " s'inscrit dans le cadre du schéma départemental des services aux 

familles des Bouches du Rhône et dans le cadre de la Convention Territoriale Globale du Golfe et des Étangs. Ce 

service gratuit a pour mission principale d'être un lieu d'information, de rencontres et d'échanges pour 

accompagner sur le territoire d'Istres/Entressen et de Port-Saint-Louis-du-Rhône : les familles dans la recherche 

d'un mode de garde (individuel et collectif) et l'emploi de professionnel de l'accueil individuel ; les professionnels 

de l'accueil individuel dans leurs pratiques professionnelles et pour leur employabilité. Il est installé dans 

l'ancienne halte-garderie du CEC sous la responsabilité et l’animation de Camille BANZET. 

 

3) Le Nexus 

Présentation par le directeur du Nexus, Steve NICKELE 

Le pôle VR va s'appeler désormais le Nexus. La livraison initialement prévue fin février a été repoussée à 

fin mai, la deuxième phase des travaux est en cours de réalisation. Suite à cette livraison, les mois de juin et de 

juillet seront occupés par l'installation des équipements ainsi que par les attractions de réalité virtuelle 

(installation et phase de test). 

 

4) Le projet de groupe Whatsapp du CEC 

La direction du CEC propose de créer un groupe « Whatsapp » qui permettrait à tous les établissements 

d’échanger sur leurs actualités, ainsi que sur les problématiques rencontrées en termes d’alarmes et d’urgence au 

sein de chaque établissement. 

Ce groupe d’échanges (hors demandes d’interventions techniques) préfigurerait un projet qui devrait 

aboutir en 2025 à l’échelle du CEC : la gestion des risques mutualisée et concertée que le risque soit naturel (ex. 

incendie) ou en cas d’intrusion. 

 

5) les autres projets 

- Implantation d’un nouveau module Cabanon Vertical. 

- Jardin du CEC : la jardinière du CEC, Nadine ROCHE présente son projet pour 2025 de relance du 

jardin potager du CEC et propose aux établissements intéressés, dans ce cadre, des ateliers sur les thématiques du 

jardinage et de l’écologie 

 

Pour information,  

- Le mercredi 25 juin 2025 « Annonce de la Fête du sport scolaire » organisée par la direction des 

sports et ouverte à tous les clubs et tous les sportifs. 

-  Lors du week-end Pasqual, tous les équipements sportifs seront réquisitionnés pour mise à disposition 

aux 2 500 étudiants de Sciences Po qui disputeront leur championnat national. 

 

Lors du tour de table, François a demandé des précisions sur l’utilisation de l’alarme du la Maison du 

Cycle ainsi que sur les travaux liés à l’étanchéité du bâtiment. 

 

A partir du 1er avril 2025, nous entrons dans l’année électorale (Election municipale de 2026), il nous est 

demandé de ne plus faire du clientélisme auprès de nos élus actuels. 

 

6)   Commission Santé Sécurité Formation :  

 La session de formation PSC1 du 1er février 2025 au siège du CSP d’Aix en Provence est complète 

 Aucun candidat du club  à la prochaine formation fédérale « Animateur » à Pernes-les-Fontaines 
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7)    Commission Equipement / Animation :  

 Gilbert nous informe sur le devis d’achat d’une remorque 6 vélos conforme de marque Mottez, d’un 

montant de 1 200 € (110kg hors vélo à assistance électrique). 

 Après réflexion sur ce sujet il est décidé de mettre ce projet en stand-by. 

 François voit avec la mairie auprès de l’école municipale des sports pour le prêt éventuel de leur 

remorque de 10 vélos. 

 Pour le déplacement des jeunes vers les activités extérieures nous essaierons de nous regrouper avec le 

Vélo club Fosséen ou nous verrons avec les parents pour du covoiturage. 

 Pour le stock des kids, nous le complèterons suivant la demande des parents. Une participation des 

familles sera demandée à hauteur de 25,00 € par maillot. 

 

8)     Commission Circuits : 

 La préparation des circuits spécifiques  ou sorties association sont en cours de préparation. 

 La journée « J’aime le Vélo » : le Codep13 a en charge d’informer et recenser les clubs intéressés pour 

leur fournir un kit de communication sur ce thème. Ce sujet sera abordé en Comité de Direction lors de la 

prochaine réunion en février prochain. 

 La Mairie a confirmé la date du dimanche 18 mai 2025 pour l’organisation de la journée « Mai à Vélo » 

par la ville avec deux points d’accueil : La Maison du Cycle et l’esplanade Charles De Gaule. Une 

prochaine réunion devrait avoir lieu pour affiner l’organisation de cette journée  de découverte des pistes 

cyclables de la ville. 

 

9)     Commission Séjours extérieurs :  

Séjour 2025 : 

 Le choix retenu pour le séjour 2025 est le « Village de Vacances de l’Espinet » à Quillan (11), la fiche 

d’inscription est disponible sur le site du club.  

 A ce jour 9 personnes sont inscrites alors qu’il faudrait être 20 personnes au minimum.  

 François prend contact avec le village de vacances pour savoir si nous pouvons conserver le tarif proposé 

malgré le manque de participants. Suivant la réponse, le séjour pourrait être annulé.  

 

10)    Commission Animation - Logistique : 

 Le Club étant organisateur du Critérium VTT Régional du Jeune Cyclotouriste, nous avons en charge la 

recherche d’un prestataire pour le déjeuner des 130 à 150 personnes présentes. 

 Gilbert regarde pour commander une paella géante. 

 Jean-Claude se rapproche du traiteur d’Entressen ayant préparé le repas du Critérium départemental de 

l’an dernier pour 90 personnes. 

 Tous les frais engendrés par cette organisation seront pris en charge par le Comité Régional. 

 Pour le Rallye-Raid Jeunes di 1er février, François récupèrera un véhicule utilitaire de la ville à partir de 

vendredi. Il récupèrera 5 ou 6 palettes chez le concessionnaire Ford en remplacement de celles qui ont 

disparues. Nous devrions également récupérer un traceur de terrain pour le balisage du circuit de 

maniabilité. 

 Un balisage sommaire sera fait jeudi AM sur le départ des circuits. 

 L’installation des tentes par la mairie se fera le samedi matin dès 7h30. 

 Le circuit de maniabilité se fera vendredi matin à partir de 9H30 sur le parking de l’Usine. 

 Les récompenses pour l’ensemble des jeunes ont été préparées par François. 
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11)    Tour de Table : 

 Jean-Claude nous informe que l’AG du Codep13 s’est déroulé dans de bonnes conditions grâce à l’appui 

logistique des bénévoles de Martigues Cyclotourisme. L’ensemble des candidats qui se présentaient au 

nouveau comité Directeur ont tous été élus dont trois nouveaux membres : Diane DRAGUER de la MJC 

Plan de Cuques, Jacques NATONEK du ROC de St Martin de Crau et François MASIA d’Istres Sports 

Cyclotourisme. 

 Les différents postes au sein du Comité seront attribués lors de la prochaine réunion prévue mi février 

2025. 

 Gilbert  nous informe que son courrier de relance auprès de la Mairie a été transmis. Une discussion 

animée s’en suit avec la présence inattendue du Président du club de Triathlon, sur l’utilisation des pistes 

cyclables non adaptées aux vélos de route. 

 Le problème des derniers décrets de novembre 2024 sur les modifications concernant les feux sur nos 

vélos, imposant des feux fixes est également abordé. Pour contester et remettre en cause ces nouveaux 

textes, il faudra passer par des voies légales (Conseillers départementaux, régionaux ou députés). 

 Le 4 février, François et Gilbert participeront à la remise des récompenses de la cérémonie 

départementale des bénévoles présidée par Mme Martine VASSAL à Marseille. 

 Mario nous rappelle que les différents votes des rapports de l’AG du Coreg Sud  ainsi que l’élection des 

candidats au conseil d’administration sont ouverts sur un site dédié par les présidents des clubs de la 

Région Sud. Pour information 5 personnes de l’ancien CA sont démissionnaires et ne se représentent pas, 

pour 3 arrivées dont celle de François MASIA. 

 

 

L’ordre du jour et les questions étant épuisés, la séance est clôturée à 12H15.  

 

La prochaine Réunion du Conseil d’Administration a été fixée au :  

 

 Jeudi 27 Février 2025, à partir de 9h45,   

 

Salle de Réunion de la Maison du Cycle 

 

Fait à Istres, le 30 janvier 2025 

       

Le Président : François MASIA         Le secrétaire : Jean-Claude SURIAN                                  

                                           


